

"Sinergitas TNI-Polri: Giat Anjangsana Membangun Kolaborasi di Aula Desa Cibodas"

Cianjur - CIANJUR.SELARASNEWS.COM

Feb 20, 2024 - 01:01



Polres Cianjur Polda Jabar - . Personel dari Polsek Pacet, di bawah pengawasan Polres Cianjur, melaksanakan kegiatan anjangsana di Aula Desa Cibodas. Kegiatan ini merupakan sinergi antara TNI-Polri yang dipimpin oleh Aipda Indra Irawan dari Polsek Pacet dan Sersan Satu Muhtaraman dari TNI dalam upaya membangun kolaborasi dan kedekatan antar-institusi.

Anjangsana ke aula desa menjadi wujud nyata dari semangat kerjasama antara TNI dan Polri dalam mempererat hubungan dengan pemerintah setempat. Dalam kegiatan tersebut, para personel menyampaikan informasi, memberikan himbauan, serta berinteraksi secara akrab dengan para pengurus dan warga desa.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, melalui pernyataan yang

disampaikan oleh Kapolsek Pacet Aipda Hima Rawalasi P, menegaskan pentingnya kegiatan sinergi antara TNI-Polri seperti ini. "Kami memberikan apresiasi atas kolaborasi yang dilakukan oleh Aipda Indra Irawan dan Sersan Satu Muhtaraman dalam kegiatan anjingsana ke Aula Desa Cibodas. Ini adalah bukti dari komitmen kami untuk bekerja sama dengan pemerintahan setempat demi keamanan dan ketertiban," ungkap beliau.

Kegiatan anjingsana ini tidak hanya sebagai kunjungan formal, tetapi juga merupakan sarana bagi TNI dan Polri untuk lebih dekat dengan kebutuhan dan keinginan masyarakat. Dengan adanya kolaborasi yang baik, diharapkan penanganan kasus-kasus dan upaya pencegahan kejahatan dapat berjalan lebih efektif.

Diharapkan, kegiatan sinergitas TNI-Polri seperti ini dapat menjadi contoh bagaimana kolaborasi antar-lembaga dapat membangun kedekatan yang lebih erat dengan masyarakat. Melalui kerjasama yang baik, diharapkan peningkatan keamanan dan ketertiban di desa tersebut dapat tercapai secara optimal.

Di akhir kegiatan, Kapolsek Pacet dan anggota kepolisian memberikan apresiasi kepada pengurus dan warga desa atas kerjasama yang telah terjalin, serta menegaskan komitmen untuk terus memperkuat hubungan demi keamanan dan ketertiban bersama.